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Community-Rats Besprechung

● Versammlung der CMR-Mitglieder, anwesend: Melvin und Jyods | verspätet: Ben,
Karter und Luigi | nicht erschienen: //

● Themen: Wir haben keine Themen von Usern erhalten.

● Eigene Themen:
Wir haben uns wegen der Community-Richtlinie (Maxime) besprochen und erste
Entwürfe erstellt, wie diese aussehen könnten.
Die Richtlinie (Maxime) und das Verwarnung-System wird noch gemeinsam mit der
Community-Verwaltung besprochen.

Das Erschaffen der Richtlinie dient dazu, den Usern zu zeigen, welche übergreifende
Regelungen, unabhängig vom Ort (also Gameserver, Forum, Discord usw.) in der
Community herrschen.
Die Richtlinie dient auch dazu, dass keine willkürlichen Sanktionen vom
Community-Rat vergeben wird, sondern diese auf einem
Community-Verwarnung-System beruhen, in denen die User mit Punkten eingetragen
werden, die gegen die Richtlinien verstoßen haben.
Näheres dazu folgt, nach Absprache mit der Community-Verwaltung.

● Sonstiges:
Falls ihr Themen habt, die ihr gerne angesprochen haben möchtet, scheut euch nicht
in diesem Beitrag eure Frage zu stellen. Fragen an den CM-Rat

https://www.senseigaming.de/forum/index.php?thread/6542-feedback-anfragen-an-den-community-rat/&postID=81332#post81332

